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FOLTO 02

ACTA N'02/24.- Mun¡cipio 18 de Mayo, martes 09 de enero de 2024-
En !a Sala de Sesiones "Prof. Alberto Caraballo" se reune el Concejo, presid¡do por la

Sra.Alcaldesa Rosa Recarte, hac¡éndose presentes los/as Srs./as Concejales: lvlario

Silveira, Mabel Mart¡nez, Nancy Ramirez y Carmen Sosa.
Siendo las 19:30 hs. comienza la sesión ordinaria.
Orden del dia: 1)- Lectura, aprobación y firma de Acta N' 01/24, se aprueba 4 en 4

2)- Léctura,aprobación y firma de Resoluc¡ones N"09,10,11 ,12 y 13124'se aptueban 4 en 4

3)- Presentación de prev¡os;Alcaldesa en funciones comunica que se está haciendo

bacheo con la cuadrilla del Municip¡o, se está realizando manten¡endo del pasto en el

Polideportivo, se realizó la entrega de los gorros en la Escuela N' 185, se habló con

Obras para el arreglo de la calle Elías Regules y las demás calles que están más

compticadas para transiiar se real¡zará cementación, solicita poner como punto 10 nota de

vecinos de la calle Montev¡deo, se apruéba 4 en 4. Concejal Nancy Ramirez reitera

solicilud de arreglo de la calle Zabala esq. Juncal, solicitada por el Concejal Gularte

4)- Nota de vecinos del barrio Foresti, solicitan arreglo de las calles centrales, se propone

que pase a operativa, se aprueba 4 en 4.

S)- Ñota Ae Maria Leiva, reitera denuncia por aguas servidas, se propone realizar

nuevamente la gestión, se aprueba 4 en 4.

6)- Nota de Yesaica Alvez, solicitudes de contenedores de basura, limpieza de cañada e

instalación de carteles informativos, se propone que pase a Dir. Gral de Gestión

Ambiental, se aprueba 4 en 4.

7)- Nota de Gladys Scott, solicita puente peaional, se propone que pase a operat¡va y se

realizará visita, se aprueba 4 en 4.

8)- Nota de María Silva, solicita entrada peatonal, se propone que pase a operativa, se

aprueba 4 en 4.
s|- Nota ae Club Deportivo La Escuelita, solic¡tan los tractores para corte de pasto, se

piopone que se les comunique que el Municipio tiene una canasta de herram¡entas para

prestar pero no los tractores, se aprueba 4 en 4
iO)- ttoia de vecinos de la calle lvlontev¡deo entre Zabala y 25 deAgosto, sol¡citan

limpieza de basural, se.propone enviar la nota a Dir. Gral. de Gestión Amb¡ental, se

aprueba 4 en 4.
Siendo las 21:40 hs. termina la sesión
Próximo concejo martes 3O de enero, sesión ordinaria, LA PRESENTE ACTA SE LEE,

oToRGAY FIdMA EN EL MUNICIPIO l8 DE l\ilAYO el martes 30 de enero de 2024, LA

OUE OCUPA EL FOLIO 02.
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